

Irene Georgii

Erfolgreiche Charity-Modenschau

Luftig leichte Sommermode für jeden Anlass präsentierten vor kurzem fünf Models bei der Charity-Modenschau von Irene Georgii. Das Besondere daran: Jeder Schritt war bares Geld wert.

Rund 1620 Schritte liefen sie auf dem roten Teppich und sammelten so 810 Euro für die Organisation „Helfende Hände“, welche in Afrika ehrenamtlich medizinische Hilfe leistet. Unter anderem operiert das Team Bauchwandbrüche. Mit zahlreichen weiteren Spenden

den kam eine Gesamtsumme von 1850 Euro zusammen, die Irene Georgii an Dr. Anke Groß und Sabine Pühl überreichte. „Dank der Spendensumme können wir für 200-mal mehr Lebensqualität sorgen“, sagt Dr. Anke Groß und bedankt sich bei Irene Georgii für die Unterstützung der „Helfenden Hände“. „Die Resonanz war überwältigend und auch die Rückmeldungen von Seiten der Gäste zu diesem Format waren durchweg positiv“, sagte Irene Georgii und dankt allen Beteiligten und Spendern.

